

## HOCHHEIM:

1954 ist das Gründungsjahr der selbständigen Gemeinde Hochheim, die aus dem seit 1952 bestehenden Stützpunkt hervorging und von Wiesbaden-Kostheim aus bedient wurde. Seit 21. Dezember 1968 versammeln sich die Kinder Gottes in einer eigenen Kapelle, Auf der Schlicht 75. Zum Jahresende 1983 zählte die Gemeinde 57 Seelen (46 Erwachsene und 11 Kinder), die unter der Bedienung von Gemeindeevangelist Helmut Urban - Vorsteher seit Januar 1974 - sowie 3 Priestern und 2 Diakonen stehen. Ein kleiner Gemischter Chor erfreut die Gemeinde durch seinen Gesang.



Die Kapelle von außen...



... und innen